## Repunta desempleo a 4.8% en marzo (El Financiero 23/04/14)

Repunta desempleo a 4.8% en marzo (El Financiero 23/04/14) Tlaloc puga tpuga@elfinanciero.com.mx Miércoles, 23 La tasa de desocupación en México brincó a 4.80 por ciento en marzo, por arriba de la expectativa del consenso de Bloomberg, de 4.46 por ciento, y además fue su mayor cifra para un periodo similar desde 2010. significó que 2 millones 500 mil mexicanos buscaron trabajo durante el mes y no lo consiguieron. Medida con datos ajustados por estacionalidad, la tasa de desocupación se posicionó en 5.25 por ciento, su mayor nivel desde noviembre de 2012, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El alza resultó sorpresiva y además contrastó significativamente con las cifras de empleo formal que recientemente divulgó el IMSS, que anticipaban Para los analistas, el incremento en la tasa de desocupación fue resultado de una una mejoría en el mercado laboral. significativa alza en la fuerza laboral, ante mayores expectativas de encontrar un empleo. La tasa de participación, que representa la población de 14 años o más, que es económicamente activa, se ubicó en 58.81 por ciento en marzo, el mayor nivel para un mismo mes desde que se tiene registro, en 2001. MÁS POBLACIÓN BUSCA trabaio Velasco, del banco Ve por Más, atribuyó el alza en el desempleo al fuerte aumento de la tasa de participación, ante señales más claras de recuperación económica, que han generado mayores expectativas de encontrar un empleo. "EI dato es contra intuitivo, porque la tasa de desempleo fue alta, pero esto se debió a un mayor optimismo de encontrar un Economistas de Banamex estimaron que el avance sorpresivo en la tasa de desempleo responde principalmente a que el tamaño de la fuerza laboral pudo haberse expandido, sin que este aumento fuera incorporado a la generación de empleos. Para Alejandro Cervantes, experto de Banorte-Ixe, el reporte del INEGI sufre de ciertas deficiencias que no permiten observar el comportamiento del desempleo de un mes a otro, y dijo que un mejor reflejo de lo que actualmente ocurre en el mercado laboral mexicano se dará en el reporte trimestral de empleo. desocupación es desconcertante, ya que está marcando un contraste con las señales emitidas por otros indicadores, que apuntaban a una mejora gradual de las condiciones de trabajo hacia el final del primer trimestre", afirmó Steven Palacio, analista económico de JP Morgan.